

PUBLIK

OMP Polsek Gunungsari Berikan Pengamanan Kegiatan Kampanye Paslon Pilkada NTB

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIK.CO.ID

Oct 17, 2024 - 17:31



Mataram NTB - Satgas Ops Mantap Praja (OMP) Rinjani 2024 Polsek Gunungsari melaksanakan Pengamanan Kegiatan Kampanye yang dirangkaikan

dengan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan yang diselenggarakan Paslon Gubernur NTB No Urut 2 Zul - Uhel di Bale Banjar, Dusun Lendang Bajur, Desa Tamansari, Kec. Gunungsari, Kab. Lombok Barat, Kamis (17/10/2024).

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, yang merupakan Satgas Humas Ops Mantap Praja Rinjani 2024 Polresta Mataram mengatakan Pengamanan tersebut dilakukan sebagai upaya antisipasi gangguan keamanan yang dapat mengganggu kelancaran Kampanye tersebut.

“Sesuai aturan yang telah ditetapkan bahwa setiap kegiatan kampanye yang dilakukan Paslon harus diberikan Pengamanan oleh pihak kepolisian di wilayah tersebut yang bertujuan untuk keamanan dan kelancaran kegiatan, “jelasnya.

Selain itu Pengamanan yang diberikan kepolisian pada kegiatan Kampanye untuk menjaga situasi agar tetap aman sehingga kegiatan kampanye dapat berjalan dengan lancar.

Selain mengawal dan menjaga kegiatan tersebut agar tetap berjalan dengan lancar, petugas juga menghimbau masyarakat agar selalu secara bersama-sama menciptakan suasana aman dan nyaman sehingga Kamtibmas di wilayah tersebut tetap dalam kondusif.

Dalam pelaksanaan tugas Pengamanan kegiatan Kampanye Personil yang ditugaskan tentu terlebih dahulu diberikan arahan terkait tugas-tugas pengamanan serta jenis tindakan yang diambil apabila ada aktivitas yang melanggar aturan kampanye yang mungkin akan menimbulkan gangguan keamanan secara umum.

“Personil yang ditugaskan tentu dibekali dengan tatacara pengamanan, termasuk pola dan cara bertindak bila menemukan atau melihat potensi gangguan Keamanan. Namun tetap harus diingat bahwa dalam setiap pengamanan Keselamatan orang yang paling utama, “ Pungkasnya. (Adb)